

L'Amérique Latine rejete le procès politique contre la présidente Dilma Rousseff



Caracas, 14 mai, (RHC).-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro a déclaré que la droite s'est fixée pour but, le démantèlement des acquis des gouvernements progressistes en Amérique Latine.

Au Venezuela et dans d'autres pays de la région comme le Nicaragua, le Chili et le Paraguay le coup parlementaire contre la présidente, Dilma Rousseff, au Brésil a été rejeté

Le Parti Communiste du Chili a fait savoir que sur la base d'accusations fausses, injustifiables sur le plan démocratique, la présidente du Brésil a été destituée.

Au Paraguay, le Parti Convergence Populaire Socialiste a qualifié le coup au Brésil d'abus et de retour en arrière sur le plan démocratique.

Le président Nicolás Maduro a lancé une alerte à tous les gouvernements progressistes de la région surtout après le départ de Cristina Fernández en Argentine et les événements de ce jeudi à Brasilia.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/93478-lamerique-latine-rejete-le-proces-politique-contre-la-presidente-dilma-rousseff>



Radio Habana Cuba